

¿POR QUÉ SE ESTABLECEN CONTROLES EN LAS ADUANAS SANITARIAS?



Este control tiene dos objetivos: el primero es verificar si las personas que están ingresando y saliendo están en una **situación de salud adecuada**, y el segundo es verificar si es que ellos debiesen estar **cumpliendo una cuarentena** y no lo están haciendo. De ser así, por supuesto se exponen a sanciones como multas e incluso privación de libertad.



En **Aysén** existen **12** Aduanas Sanitarias y en **Magallanes 11**, las que tienen por objetivo evitar que personas infectadas lleguen a la región y que la enfermedad se propague. Las aduanas que se definieron como estrategia para las regiones donde existen pocos casos de COVID-19 que serán protegidas por personal de las Fuerzas Armadas y la Autoridad Sanitaria. Se solicitará a las personas mostrar el **Pasaporte Sanitario** que es adquirido desde el sitio web **www.c19.cl**. Actualmente se ha informado a nuestro personal de estas medidas para considerar tiempos de transporte y documentación a presentar.

#enblumarnoscuidamos

CUALQUIER DUDA O CONSULTA LLAMAR AL 800 800 708